

Talleres del ciclo lectivo 2026

Nivel Inicial

Taller de Iniciación Musical y Movimiento

El objetivo del taller es expresar ideas y sentimientos a través de los sonidos y del lenguaje musical. Reconocer los sonidos del entorno, el ambiente natural y urbano y nombrarlos con la voz. Improvisar y crear paisajes sonoros, canciones e instrumentaciones. Explorar y experimentar con diferentes materiales sonoros. Compartir actividades y juegos en un clima de respeto y valoración por las diferencias, en actividades vocales y de ejecución instrumental, entre otras.

Nivel Primario

Taller de Ajedrez

En este taller se analizarán los componentes esenciales del juego y se llevarán a la práctica movimientos y funciones, movimientos especiales, el valor de las piezas y la mecánica del juego. Se brindan herramientas que permitan resolver y crear nuevas situaciones, reflexionando e indagando detrás de cada jugada.

Taller de Canto y Coro

Este taller es un espacio de iniciación al canto y al coro, desde la exploración y el juego. Propone abordajes para un primer acercamiento consciente a las funciones vocales, generando distintas y nuevas sonoridades, e identificando las conductas fonatorias que son más saludables. Asimismo, se plantea un repertorio que estimule tanto la musicalidad como la libre vocalidad, teniendo espacios de canto solístico y colectivo.

Taller de Cello

Este taller ofrece un espacio de enriquecimiento y formación musical a partir del estudio del Violoncello. Los estudiantes podrán desarrollar e incorporar habilidades técnicas que permitan la interpretación, el análisis y la apreciación del fenómeno musical, así como el desarrollo de capacidades expresivas. La actividad se desarrollará de manera grupal.

Taller de Conjunto vocal-Instrumental Orff

El taller propone formar integral y musicalmente a los niños a través de la metodología Orff por medio del canto, de la interpretación instrumental y del movimiento. Mediante el trabajo grupal conformarán un conjunto vocal-instrumental y abordarán obras musicales de distintos lugares del mundo, cantando, tocando y jugando. Los instrumentos que utilizarán son los instrumentos de placas (xilófonos, metalófonos) y también los de percusión.

Taller de Danza y Movimiento Creativo

Este taller propone enriquecer la experiencia personal vinculando el conocimiento musical y la danza. Acerca a los estudiantes a propuestas musicales y de movimiento diversas con experiencias de interpretación, creación y audición musical.

Taller de Dibujo Experimental

El taller de dibujo experimental es un espacio y un tiempo para explorar las potencialidades de la carbonilla, la tinta y el pastel como materiales simples y nobles.

En cada encuentro alternarán ejercicios con el objetivo de que los participantes adquieran

herramientas que potencien el desarrollo de sus intereses, acercando contenidos y experiencias propias del dibujo contemporáneo.

Taller de Guitarra

El taller se propone conocer y explotar las distintas posibilidades que ofrece la guitarra a través de diferentes estilos musicales, alternando entre roles de solista y de acompañamiento. La creación y la improvisación musical son parte de este espacio, así como el desarrollo del gusto por la música como hecho artístico, sin perder de vista el aspecto lúdico.

Taller de Lenguaje Musical

El propósito de este espacio es que conozcan y comprendan los elementos específicos del discurso musical y adquieran las habilidades y herramientas para leer, interpretar y crear con los mismos. Se propone un enfoque metodológico proactivo, es decir “conocer la música - haciendo música”. A partir de una dinámica de aula taller se abordan: juegos musicales de lectoescritura, ejercicios de escucha, producciones instrumentales y momentos de creación con los elementos del lenguaje musical.

Taller de Lenguajes Audiovisuales y Animación

Se trata de un taller introductorio de exploración y acercamiento a diversos lenguajes audiovisuales como la fotografía, la producción sonora y los formatos de video. La propuesta busca generar una base audiovisual que les permita a los estudiantes iniciarse en la construcción de piezas propias a través de la animación: cómo una historia puede comunicarse más allá de la narración literaria y cómo las imágenes y los sonidos forman parte esencial de ese proceso. A lo largo del taller, aprenderán a construir argumentos, planificar escenas y desarrollar un cortometraje animado propio.

Taller Literario

Este espacio promueve la lectura literaria y el encuentro con el lenguaje, desde un aspecto estético. Promociona el encuentro con textos literarios en español de distintos autores. Favorece el acercamiento a la literatura como un espacio de transmisión de la cultura, la integración de las áreas del saber: historia, música, arte, psicología, sociología, etc., el enriquecimiento de los universos conceptuales y la formación en valores. Propicia el desarrollo creativo, a través de la escritura y la lectura. Desarrolla estrategias de afición a la lectura de una manera lúdica y divertida. Ofrece propuestas de escritura motivadora y creativa.

Taller de Tejido y Amigurumis

En este taller se aprenderá, mediante la técnica de tejido a crochet, a tejer muñecos de peluche estimulando la creatividad de cada participante. Iniciará con el aprendizaje de las nociones básicas de la técnica: desde sujetar la aguja y la hebra hasta leer un patrón y tejer un amigurumi con todos sus detalles. El progreso será respetando las posibilidades de cada estudiante.

Taller de Objetos

El taller propone un espacio lúdico y de experimentación donde se crean piezas tridimensionales, desarrollando la motricidad fina y despertando la creatividad con el uso de variados materiales – muchos de ellos de descarte, reciclables- y el uso de herramientas. Se aplican técnicas artísticas, gráficas y de labores manuales, entre otras.

Taller de Piano

Este taller ofrece un espacio de enriquecimiento y formación musical a partir del estudio del Piano. Los estudiantes podrán desarrollar e incorporar habilidades técnicas que permitan la interpretación, el análisis y la apreciación del fenómeno musical, así como el desarrollo de capacidades expresivas. La actividad se desarrollará de manera grupal.

Taller de Percusión

En este espacio se busca que los participantes se familiaricen con la producción sonora y las técnicas de toque específicas de los instrumentos de percusión y aprecien diversos géneros musicales latinoamericanos. Que aprendan a alternar roles con sus pares, desarrollando la escucha activa, y la habilidad de cantar y tocar a la vez, compartiendo la actividad en un clima de respeto mutuo donde cada uno aporta su saber para construir el ritmo colectivo.

Taller de Plástica

Es un taller de pintura, dibujo, escultura y cerámica que busca proporcionar a los chicos un espacio placentero y lúdico donde puedan profundizar en el lenguaje de las artes visuales como camino expresivo en comunidad.

El objetivo es que, a través de la experimentación con diversos materiales y técnicas, con motivaciones variadas acordes a las diferentes etapas evolutivas, los alumnos descubran, afiancen y enriquezcan su propio modo de expresión.

Taller de Robótica

El Taller de Programación y Robótica propone un espacio educativo para aprender de forma lúdica y divertida. El objetivo es potenciar la creatividad, el ingenio y la participación. La modalidad de trabajo es en grupos donde las actividades se centrarán en la resolución de problemas promoviendo el pensamiento crítico y el trabajo colaborativo. Utilizaremos placas Arduino y Kits de LEGO.

Taller de Teatro en castellano

En este taller se busca enriquecer el imaginario a través del juego y la creación de un mundo ficcional, desarrollar la acción dramática en tiempo y espacio y componer situaciones improvisadas a partir de diversos disparadores. A su vez, generar conciencia del propio cuerpo a través del manejo de la energía, la respiración y la mirada. Ejercitarse la escucha activa e incentivar el uso de la palabra como medio expresivo y vehículo para construir vínculo con el otro.

Taller de Teatro en alemán

En este taller se busca fomentar el ejercicio del idioma alemán en un espacio lúdico y creativo. A su vez, aproximar de forma práctica nociones básicas del quehacer teatral a quienes participan. El trabajo grupal y colaborativo es parte fundamental en el armado de escenas y materiales teatrales improvisados o versionados de cuentos tradicionales alemanes, entre otras propuestas.

Taller de Violín

El taller de violín tiene como meta principal la adquisición de saberes, el desarrollo de habilidades vinculadas a las técnicas y los recursos expresivos e interpretativos propios del instrumento y el conocimiento de su repertorio. Este espacio pretende estimular la creatividad en los estudiantes e inculcar valores relacionados con el aprendizaje del instrumento: perseverancia, paciencia, disciplina, esmero, responsabilidad, compromiso, compañerismo y el amor por la música.